



ERNESTO "CHE" GUEVARA, a diez años de su asesinato en la sierra de Bolivia, es recordado por el gobierno de Cuba, que para el efecto ha organizado una serie de actos en La Habana. En la gráfica del archivo de EL NACIONAL, aparece el guerrillero cuando en 1965 visitó El Cairo con motivo de una reunión de los países africanos. Guevara asistió a dicha conferencia en representación del Premier doctor Fidel Castro Ruz.

Décimo Primer Aniversario de la Muerte del Guerrillero Ernesto "Che" Guevara

CARACAS, 8 de octubre (PL).—Millares de personas asistieron a una velada político-musical en homenaje al heroico comandante Ernesto Che Guevara, en el oncenno aniversario de su caída en combate.

El acto de dos horas de duración, se efectuó anoche en el aula magna de la Universidad Central de Venezuela y fue organizado por la Federación de Centros Universitarios (FCU).

El presidente de la FCU, Eduardo Semtci, afirmó en el discurso de apertura que "el Che Guevara presenta para el estudiantado venezolano un gran ejemplo de abnegación, de honestidad revolucionaria, de rebeldía

contra la injusticia social y de lucha contra el capitalismo y por la construcción del socialismo".

Como parte de la jornada fue inaugurada hoy en la Universidad Central una exposición fotográfica que muestra al comandante Guevara en diversas épocas y actividades y simultáneamente se celebró un acto denominado "Los niños y el Che".

Para mañana lunes está prevista una conferencia sobre la vida y obra del Che, y el martes se iniciará un ciclo de películas cubanas.

En ese festival de seis días serán exhibidos los largometrajes "De América soy hijo y a ella me debo", "Tiempo de los generales", "El hombre de Maisinicú", "La muerte de un burócrata", "El enemigo principal" y "La última cena".

El acto político central, al cual han sido invitadas numerosas personalidades de esta nación y los miembros del Cuerpo Diplomático, se efectuará el próximo miércoles 11 a las 6 de la tarde en el aula magna de la Universidad Central de Venezuela.